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Ele fala que o tempo de Deus é diferente do nosso tempo. 
Ele entendeu que essa mudança que houve é alguma coisa que 
estava escrita. Ele entende que, por ser jovem, vai ter muitas 
oportunidades. Então, repito, Ricardo foi para o segundo turno. 
Eu só falo porque tem muita gente da região que acompanhou 
a eleição.

O Ricardo saiu de cabeça erguida e aceitou com muita dig-
nidade todo o resultado e, inclusive, nem discute os problemas 
que aconteceram. O Ricardo, vereador e meu filho, tem 32 anos, 
é jovem e tem muito pela frente, tem muita coisa para fazer e 
tem muito para trabalhar ainda, se Deus quiser.

O SR. RICARDO SILVA - Obrigado, pai. Bom dia a todos. 
Está muito fraco, pessoal, bom dia.

TODOS - Bom dia.
O SR. RICARDO SILVA - Primeiro, é uma alegria muito gran-

de estar aqui na Assembleia Legislativa de São Paulo.
Como meu pai disse, disputei a prefeitura em Ribeirão 

Preto e fui para o segundo turno. Foi uma eleição muito dis-
putada, muito difícil. O candidato contra quem eu disputei 
detinha a estrutura toda do estado, era o candidato, na época, 
do governador. Então, foi uma luta muito difícil, mas uma luta 
que valeu a pena.

Valeu a pena porque aprendi muito e a vida é feita de 
aprendizado e de ensinamentos. Albert Camus, um escritor 
francês, disse que “a juventude é uma soma de possibilidades”. 
Eu digo que não apenas a juventude é uma soma de possibili-
dades, a nossa vida é uma soma de possibilidades.

Quando vejo a luta de cada um de vocês, senhoras e 
senhores, que atuam na Saúde do nosso estado, em hospitais, 
em postos, unidades de Saúde, hospitais filantrópicos, particula-
res, quando vejo a luta de vocês, fico a imaginar as dificuldades 
do dia a dia, porque não é fácil.

Eu sei que muitos de vocês, talvez a totalidade ou quase 
ela, têm dois serviços. Estou certo ou errado? Três trabalhos! 
Faz jornada tripla, bico aqui, bico ali. O brasileiro tem essa 
característica de trabalhar bastante e de produzir muito, mas 
infelizmente temos governos que não reconhecem esse suor, 
esse trabalho.

Por isso, presidente Edison, eu digo ao senhor que admiro 
a sua luta; meu amigo Vergara, em nome de quem eu cumpri-
mento toda a Mesa de meu pai; Davi Zaia, Canindé Pegado, 
representante também do secretário estadual da Saúde, eu 
admiro muito a luta de vocês, presidente.

Em Ribeirão Preto, sou oficial de Justiça de carreira. Estou 
no serviço público diário. A gente sabe as dificuldades, tanto de 
quem trabalha no serviço público quanto de quem trabalha na 
iniciativa privada. Exerci o mandato de vereador em Ribeirão 
Preto e aí disputei as eleições, portanto eu estou de volta ao Tri-
bunal de Justiça. Digo a vocês que podem contar com o nosso 
apoio todos os anos, e também o do meu pai, Rafael.

Eu o acompanho muito e quando eu falei que “a juventude 
é uma soma de possibilidades, a nossa vida é uma soma de 
possibilidades”... Meu pai perdeu a visão, pessoal, já faz 32 
anos, ou 33, e ele nunca teve um problema de visão. Aconteceu, 
ele teve um tratamento errado, ele nem gosta de falar muito 
sobre isso, mas é importante que todos saibam que a nossa 
vida tem contingências e situações que não esperamos. Quando 
ele tinha 40 anos de idade, ele perdeu a visão e depois para 
recuperar e voltar à vida sem visão não foi fácil. Ele ficou um 
ano praticamente em depressão, em orações, e teve lá suas 
respostas que não vamos comentar aqui também, respostas de 
quem tem fé. E assim saiu para ser vereador e foi deputado. E 
o único deputado cego do País, hoje, é o Rafael, é o meu pai.

Portanto, a luta que vocês travam no dia a dia é uma luta 
que - podem ter a convicção e eu falo isso com a maior certeza 
do mundo - tem um propósito. Sigam na luta e contem conosco 
sempre. É para vocês, pessoal, que estão aqui, ano a ano, nessa 
luta, nessa data comemorativa de muita alegria, mas uma data 
que marca uma luta que vários de vocês têm, é para vocês que 
eu, neste momento, finalizo minhas palavras.

Uma salva de palmas. Parabéns, pessoal. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - RAFAEL SILVA - PSB - Esta Presidência 

agradece a participação do Ricardo Silva, que é advogado, for-
mado em filosofia, pós-graduado em sociologia. E ele acredita, 
não é, Canindé? Nós acreditamos neste País ainda. Davi Zaia 
acredita, Edison Laércio de Oliveira acredita, Haino acredita e 
todos aqui presentes acreditam.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - SIRLENE NOGUEIRA 
-Convidamos para fazer o uso da palavra o Alexandre Augusto 
Ferreira, ex-prefeito de Franca.

O SR. ALEXANDRE AUGUSTO FERREIRA - Muito bom dia a 
todos e todas. É um prazer muito grande virmos a esta plenária, 
neste local, para falar a respeito do trabalho que é feito por 
todos vocês e por nós na Saúde.

Eu queria parabenizar o deputado Rafael Silva por ter 
feito a proposta de estarmos aqui hoje; o Davi Zaia, grande 
amigo e deputado também; presidente Edison de Oliveira, é 
um prazer ver o senhor por aqui também; Canindé, é um prazer 
conhecê-lo, secretário-geral; o Jefferson, que nos sucedeu aqui, 
do Coren.

Cito também o Claudinei da Rocha, meu grande amigo 
vereador em Franca; Luiz Vergara, grande companheiro e tra-
balhador incansável da Saúde Pública do município de Franca, 
para que as pessoas tenham uma melhor qualidade de vida; 
o Ricardo Silva, amigo e vereador lá de Ribeirão Preto; o Dr. 
Haino, que aqui representa o secretário de estado da Saúde. 
Parabenizo a Elaine, presidente do sindicato lá em Franca, e a 
Sílvia, que vem aqui representar o Sílvio, meu colega de tantos 
anos de prefeitura.

Eu sou um trabalhador da Saúde há 27 anos. São 27 anos 
da minha vida que foram dedicados à Saúde Pública. Sou médi-
co veterinário por formação e fiz mestrado em Promoção de 
Saúde, especialização em Controle de Zoonoses e de Gestão de 
Serviços Públicos de Saúde.

Dei aula na FAAP, no curso de Gerentes de Cidade, em 
Ribeirão Preto e São Paulo, falando de políticas públicas. Hoje, 
sou docente do sexto ano do curso de medicina da Universida-
de de Franca, falando também de gestão e políticas públicas de 
Saúde, buscando um objetivo primordial de melhorar a vida das 
pessoas, melhorar a qualidade de vida das pessoas, fazer com 
que elas, quando chegam a nossos serviços, sejam bem atendi-
das, acolhidas, com atendimento humanizado, com atendimen-
to decente e com uma oferta e acesso ao serviço de Saúde com 
qualidade e excelência, que busque a melhoria da condição de 
vida dessas pessoas que nos procuram.

Agora eu vou dizer uma coisa a vocês. O trabalhador da 
Saúde talvez seja o trabalhador que mais sente a pressão do 
dia a dia do trabalho. Lá não tem depois, lá na ponta não pode 
ser: “Vamos esperar um pouco”. Não pode: “Aguarda um pou-
quinho que eu vou voltar”.

Vocês, como eu, sofrem o dia a dia da pressão da família e 
do medo da perda daquele ente e daquela pessoa que está ao 
nosso lado, que veio ali para ser atendido e que precisa de nós. 
É muito ruim trabalhar e não poder oferecer um serviço de qua-
lidade que nós somos capazes, porque somos impossibilitados 
em função de uma estrutura ruim de trabalho, de uma condição 
ruim, de um salário não condizente com aquilo que fazemos e, 
principalmente, por falta de respeito de quem gerencia os nos-
sos serviços para conosco, trabalhadores da Saúde.

Queremos que tome assento à Mesa central o vereador por 
Franca, Claudinei da Rocha. Também nossa convidada, a Sra. 
Samantha di Khali, que é vice-presidente do Partido da Mulher 
Brasileira, PMB. Convidamos o ex-prefeito de Franca, o Sr. 
Alexandre Augusto Ferreira, para que tome assento à Mesa, por 
favor. Representando todos os diretores da Federação, convida-
mos o Luiz Vergara, que é diretor de Comunicação da entidade.

Estando a Mesa formada, eu passo a palavra ao deputado 
Rafael Silva.

O SR. PRESIDENTE - RAFAEL SILVA - PSB - Obrigado, Sir-
lene.

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a pro-
teção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos do Regimento Interno, e com a 
aquiescência dos líderes de bancadas presentes em plenário, 
está dispensada a leitura da Ata.

Esta sessão solene foi convocada pelo presidente desta 
Casa, deputado Cauê Macris, a pedido deste deputado para 
comemorar o Dia Estadual do Trabalhador da Saúde, que é um 
dia muito importante. Esta solenidade se repete ao longo dos 
anos, como um reconhecimento pelo valor dessa categoria.

Passo a palavra de novo à Sirlene para que convoque a 
todos a ficarmos de pé, para que ouçamos o Hino Nacional.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - SIRLENE NOGUEIRA - 
Antes, eu gostaria de comunicar a todos os presentes que esta 
sessão solene está sendo transmitida ao vivo pela TV Web e 
será transmitida pela TV Assembleia neste sábado, dia 05 de 
maio, às 21 horas pela NET canal 07, pela TV Vivo, no canal 66, 
analógico e 185 digital. Também pela TV Digital aberta através 
do canal 61.2.

Convido a todos os presentes para que, de pé, possamos 
ouvir o Hino Nacional Brasileiro, reproduzido pelo Serviço de 
Audiofonia da Casa.

* * *
- É feita a reprodução do Hino Nacional Brasileiro.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - SIRLENE NOGUEIRA - Eu 

passo agora a palavra ao deputado Rafael Silva, para a sua 
abertura.

O SR. PRESIDENTE - RAFAEL SILVA - PSB - Esta sessão 
solene é oficial desta Casa e constará nos Anais da história da 
Assembleia Legislativa, inclusive com registro total no “Diário 
Oficial” do Estado de São Paulo.

Agora, nós vamos convidar, para a nossa alegria, as pesso-
as que usarão a palavra.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - SIRLENE NOGUEIRA - Eu 
gostaria de registrar a presença do César Vilela, que neste ato 
representa o deputado Adilson Rossi, e também do Reinaldo 
Dalur, presidente do Sindicato da Saúde de São José de Rio 
Preto e de todos os demais presidentes.

Para fazer o uso da palavra, gostaria de convidar o Sr. 
Jefferson Caproni, representante do Coren São Paulo.

O SR. JEFFERSON CAPRONI - Bom dia a todas e todos. 
Cumprimento a Mesa em nome do presidente da solenidade, o 
deputado Rafael. Cumprimento também o nosso presidente da 
federação, Edison, todos os demais membros da Mesa, todas as 
nossas autoridades sindicais que aqui estão presentes e tam-
bém os nossos profissionais de Saúde. É com muita honra que 
eu estou aqui representando o Conselho de Enfermagem em 
nome dos nossos 42 conselheiros.

Também gostaria de mencionar o nome da nossa conse-
lheira Regiane, que é do município de Campinas, e da Adriana, 
que é do município de Campinas e que hoje contempla também 
o nosso estado, representando a nossa enfermagem de São 
Paulo.

É muito bom estar aqui neste dia tão especial, que é a 
representação e a solenidade dos nossos profissionais de 
Saúde. Imaginem cada trabalhador, cada trabalhadora que está 
aqui e que representa cada membro da sociedade, da nossa 
população brasileira. E são muito importantes. Esses trabalha-
dores são os pilares da Saúde, são os pilares da sociedade que, 
com muita dignidade, hoje estão aqui.

Eu vejo aquela faixa que fala: “Falta de reconhecimento 
não pode mais ser um problema da Saúde”. Isso significa que a 
enfermagem e os trabalhadores da Saúde hoje estão clamando 
por reconhecimento, por valorização e eu tenho certeza de que 
esta Casa representa toda a nossa sociedade e que os nossos 
profissionais de Saúde são os pilares da nossa representativi-
dade.

Eu agradeço ao Edison, o nosso presidente, por esse reco-
nhecimento e essa valorização também, porque sem a enferma-
gem e sem a Saúde não há vida.

Muito obrigado em nome do Conselho de Enfermagem.
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - SIRLENE NOGUEIRA - 

Convidamos para fazer uso da palavra o vereador por Franca, 
Claudinei da Rocha.

O SR. PRESIDENTE - RAFAEL SILVA - PSB - Agradecemos as 
palavras do Jefferson, representando o Coren. A importância 
desse órgão para a Saúde do estado de São Paulo todo mundo 
já conhece e sabe.

Obrigado, Jefferson, pela participação.
O SR. CLAUDINEI DA ROCHA - Bom dia a todos e a todas. 

Em nome do presidente, Sr. Rafael Silva, eu quero cumprimentar 
aqui a todas as autoridades. Em nome do meu amigo Vergara, 
que é um dos batalhadores da Saúde ali na cidade de Franca, 
quero cumprimentar a todos os que se fazem presentes.

Para mim é uma alegria estar aqui mais uma vez partici-
pando desta sessão solene e quero agradecer o convite. É o 
terceiro ano que me deram a honra de participar, juntamente 
com todos que trabalham na área da Saúde.

Eu quero também deixar os meus cumprimentos ao pre-
sidente da federação, o Sr. Edison Laércio; à presidente do 
Sindicato da Saúde de Franca, Elaine Amaral, nossa amiga e 
que tem feito um trabalho excelente em nossa cidade; ao ex-
-prefeito de Franca, o Dr. Alexandre, que foi um diferencial em 
quatro anos trabalhando e se dedicando principalmente à área 
da Saúde; também ao deputado estadual Davi Zaia, que tive a 
honra de conhecer, e ao vereador da cidade de Ribeirão Preto, 
Ricardo Silva. É uma honra conhecê-lo. Cumprimento também 
os demais políticos que se fazem presentes, que muitas vezes 
não conhecemos.

Só quero, nesta oportunidade, deixar os meus parabéns, 
principalmente às pessoas que serão homenageadas nesta 
manhã e a todos que estão envolvidos na área da Saúde. Que 
Deus continue abençoando a todos. É uma alegria estar mais 
uma vez fazendo parte desta sessão solene que honrará aque-
las pessoas que merecem esta honra. Muito obrigado a todos.

O SR. PRESIDENTE - RAFAEL SILVA - PSB - Agradecemos a 
participação do vereador Claudinei da Rocha, de Franca, que 
também se faz presente e apoia todas as iniciativas que possam 
e que venham a homenagear os trabalhadores da Saúde. Obri-
gado, Claudinei.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - SIRLENE NOGUEIRA - 
Nós convidamos então, para fazer o uso da palavra, o vereador 
de Ribeirão Preto Ricardo Silva, e que é também coordenador 
do PSB naquela região.

Concedo a palavra ao Sr. Ricardo Silva, vereador da Câmara 
Municipal de Ribeirão Preto.

O SR. PRESIDENTE - RAFAEL SILVA - PSB - Bom, o Ricardo, 
para quem não sabe, é meu filho. Foi candidato a prefeito de 
Ribeirão Preto e foi para o segundo turno. Ele não gosta que 
comentemos, mas ele estava em primeiro lugar em todas as 
pesquisas e aí, de repente...

O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - PMDB - Parabéns e 
muito obrigado.

Esgotado o objeto da presente sessão, a Presidência agra-
dece às autoridades presentes, a minha equipe, aos funcioná-
rios dos serviços de Som, da Taquigrafia, de Atas, do Cerimonial, 
da Secretaria-Geral Parlamentar, da Imprensa da Casa, da TV 
Alesp e das Assessorias Policias Militar e Civil, bem como a 
todos que, com as suas presenças, colaboraram para o êxito 
desta sessão.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 22 horas e 10 minutos.
* * *

 4 DE MAIO DE 2018
25ª SESSÃO SOLENE EM 
COMEMORAÇÃO AO DIA ESTADUAL
DO TRABALHADOR DA SAÚDE

Presidência: RAFAEL SILVA e DAVIA ZAIA

RESUMO 

1 - RAFAEL SILVA
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - SIRLENE NOGUEIRA
Mestre de cerimônias, anuncia a composição da Mesa.
3 - PRESIDENTE RAFAEL SILVA
Informa que a Presidência convocara a presente sessão 
solene, em "Comemoração ao Dia Estadual do Trabalhador 
da Saúde", por solicitação deste deputado, na direção dos 
trabalhos.
4 - SIRLENE NOGUEIRA
Mestre de cerimônias, convida o público a ouvir, de pé, o 
"Hino Nacional Brasileiro", reproduzido pelo Serviço de 
Audiofonia da Casa.
5 - JEFFERSON CAPRONI
Tesoureiro do Coren-SP, destaca a justeza de prestar 
homenagem aos trabalhadores da Saúde. Afirma que os 
servidores da área merecem reconhecimento e valorização 
por parte do Poder Público.
6 - CLAUDINEI DA ROCHA
Vereador da Câmara Municipal de Franca, expressa sua 
alegria por participar desta solenidade. Parabeniza os 
trabalhadores da Saúde, pela homenagem recebida.
7 - PRESIDENTE RAFAEL SILVA
Tece comentários sobre a trajetória política de seu filho, 
o vereador Ricardo Silva. Faz elogio às manifestações dos 
oradores anteriores.
8 - RICARDO SILVA
Vereador da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, 
considera que a vida é feita de possibilidades. Diz admirar 
os trabalhadores da Saúde. Presta apoio às lutas dos 
servidores da área.
9 - ALEXANDRE AUGUSTO FERREIRA
Ex-prefeito de Franca, fala sobre sua carreira como médico 
veterinário. Avalia que o objetivo primordial das políticas 
públicas de Saúde é a melhoria da qualidade de vida da 
população. Lamenta que, a seu ver, o Poder Público não 
valorize satisfatoriamente os servidores da área, sobre cujo 
dia-a-dia discorre.
10 - CANINDÉ PEGADO
Secretário-geral da União Geral dos Trabalhadores, faz 
considerações sobre como a conjuntura política afeta os 
servidores da Saúde. Enfatiza a importância de eleger 
representantes da classe trabalhadora para o Legislativo. 
Relata situação pessoal que, a seu ver, demonstra a 
relevância do profissional de Saúde para a sociedade.
11 - DAVI ZAIA
Deputado estadual, ressalta a necessidade de reconhecer o 
trabalho dos profissionais da Saúde e atender às demandas 
da categoria. Parabeniza os servidores da área, pela 
homenagem recebida.
12 - EDISON LAÉRCIO DE OLIVEIRA
Presidente da Federação dos Trabalhadores da Saúde do 
Estado de São Paulo, comenta a atual situação política 
do Brasil, que, a seu ver, é prejudicial aos interesses dos 
trabalhadores. Destaca a justeza da homenagem aos 
servidores da Saúde, os quais, acrescenta, fazem um bom 
trabalho, mesmo sofrendo com a falta de recursos. Cita 
projetos na área da Saúde, empreendidos pela Federação. 
Faz reflexão sobre as eleições majoritárias deste ano, 
ressaltando a importância do Poder Legislativo. Enfatiza a 
urgência de dar à juventude maior esperança quanto ao 
futuro do País.
13 - DAVI ZAIA
Assume a Presidência.
14 - SIRLENE NOGUEIRA
Mestre de cerimônias, anuncia a entrega de homenagens 
a trabalhadores da área da Saúde, de diversas regiões do 
estado de São Paulo.
15 - RAFAEL SILVA
Assume a Presidência.
16 - SIRLENE NOGUEIRA
Mestre de cerimônias, lê mensagem de agradecimento 
da esposa do enfermeiro Sílvio Donizete Nunes, que foi 
homenageado postumamente.
17 - PRESIDENTE RAFAEL SILVA
Reconhece o trabalho do enfermeiro Sílvio Donizete 
Nunes. Concorda com o pronunciamento do presidente da 
Federação dos Trabalhadores da Saúde do Estado de São 
Paulo, Edison Laércio de Oliveira. Expressa sua esperança 
de que o Brasil passe por transformações positivas. Faz 
comentário sobre o pensamento de Maquiavel. Argumenta 
que só um povo consciente pode mudar uma nação e 
escolher o seu próprio destino. Diz que esta solenidade 
tem por objetivo reconhecer o valor do trabalho dos 
profissionais da Saúde. Faz agradecimentos gerais. Encerra 
a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Rafael Silva.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - SIRLENE NOGUEIRA 

- Bom dia, senhoras e senhores, autoridades aqui presentes, 
muito obrigada pela presença de todos, daremos início agora à 
sessão solene que tem por finalidade comemorar e homenagear 
o Dia Estadual do Trabalhador da Saúde. Os senhores são os 
representantes daqueles mais de um milhão de profissionais 
que servem a população de São Paulo.

Para formar a Mesa já temos aqui o nosso deputado Rafael 
Silva e eu gostaria de convidar o presidente da Federação Pau-
lista da Saúde, o Sr. Edison Laércio de Oliveira. Convido também 
à Mesa o deputado estadual Davi Zaia. Representando o secre-
tário de Estado da Saúde de São Paulo, o Dr. Marco Antônio 
Zago, eu gostaria de convidar o Dr. Haino Burmester.

Também é nosso convidado à Mesa central o secretário-
-geral da União Geral dos Trabalhadores, a UGT, Canindé Pega-
do. Convidamos ainda o Ricardo Silva, que é vereador por 
Ribeirão Preto e coordenador do PSB naquela região. Também 
convidamos o Jefferson Caproni, que é o tesoureiro e represen-
ta, nesta solenidade, o Conselho Regional de Enfermagem do 
Estado de São Paulo.

- É feita a obliteração do selo.
* * *
O SR. GERCÍLILO DE ASSIS - Obrigado, Dr. Pedro Jabur. 

Muito merecida esta homenagem também ao senhor; é muito 
merecida esta homenagem. Muito obrigado. (Palmas.)

Agora, os Correios têm a honra de convidar para obliterar o 
selo, o Dr. José Mansur, conselheiro da Fundação Arnaldo Vieira 
de Carvalho. (Palmas.)

* * *
- É feita a obliteração do selo.
* * *
O SR. GERCÍLILO DE ASSIS - Obrigado, Dr. José Mansur. 

Agora, os Correios têm a honra de convidar para obliterar o 
selo o Dr. Luís Fernando Nogueira, conselheiro da Fundação 
Arnaldo Vieira de Carvalho.

* * *
- É feita a obliteração do selo.
* * *
O SR. GERCÍLILO DE ASSIS - Agora, o Dr. Luís Fernando 

Nogueira é agraciado com o álbum filatélico.
* * *
- É feita a entrega do álbum filatélico.
* * *
O SR. GERCÍLILO DE ASSIS - Obrigado Dr. Luís Fernando 

Nogueira pela participação.
Encerrando esta série de obliterações, os Correios têm o 

prazer de convidar o Dr. Luis Sampaio Gouveia, conselheiro 
da Fundação Arnaldo Vieira de Carvalho. Desculpem-me, mas 
fui informado de que ele não se encontra presente. Portanto, 
vamos dar prosseguimento à solenidade.

Uma vez que todas as autoridades já obliteraram a car-
tela e foram agraciados com seu álbum, convidamos todas as 
autoridades para se reunir aqui ao centro, junto com nosso 
representante dos Correios, para nós fazermos um registro 
fotográfico conjunto.

Dr. Guedes se encontra? Por gentileza, pode vir para cá? 
Nós o estamos convidando, com muita honra, para participar 
deste momento para obliterar o selo, por gentileza.

* * *
- É feita a obliteração do selo.
* * *
O SR. GERCÍLIO DE ASSIS - E agora o Dr. Guedes é presen-

teado com o álbum filatélico, com o selo que ele acabou de 
obliterar.

* * *
- É feita a entrega do álbum filatélico.
* * *
O SR. GERCÍLIO DE ASSIS - Realizada a última obliteração 

peço que ele se junte a todos aqui em linha. Todos, agora, 
comporão um registro fotográfico ao lado do representante 
dos Correios. Por favor, Dr. Guedes. Pode abrir o álbum, por 
gentileza? Isso mesmo, deixem aberto, preferencialmente, com 
a cartela carimbada aberta também, porque afinal de contas 
este é um momento histórico e vai ficar para a posterioridade.

Muito obrigado. Convidamos agora todas as autoridades 
que estavam na Mesa para retomar os seus lugares.

Muito obrigado a todos pela participação. Vou pedir ao 
representante dos Correios, Edson Gonçalves de Araújo, para 
permanecer aqui no local. Por gentileza, Edson! Porque neste 
momento nós o convidamos para proferir suas palavras.

O SR. EDSON GONÇALVES DE ARAÚJO - Sr. Presidente 
desta sessão solene, deputado Itamar Borges; presidente da 
Fundação Arnaldo Vieira de Carvalho, José Cândido de Freitas 
Junior, em nome dos quais saúdo as demais autoridades; senho-
ras e senhores, boa noite.

É com grande satisfação que os Correios lançam, hoje, o 
selo e o carimbo postal. Comemoram a formação de 50 turmas 
de Medicina pela Faculdade de Ciências Médicas da Santa Casa 
de São Paulo. Antes de mais nada, é importante destacar que 
os selos e os carimbos deixaram de ser meros comprovantes 
de pagamento pelos serviços postais. Eles ganharam dimensão 
simbólica maior ao representarem, hoje, a arte das comuni-
cações, retratando personalidades e reverberando eventos de 
ampla satisfação social. Imagens reproduzidas no reduzido 
espaço do selo e do carimbo são uma forma de contar história, 
legar às futuras gerações o registro oficial daquilo que nós con-
sideramos socialmente relevante. Diante do tema das comemo-
rações desta noite, nossas equipes de trabalho entenderam que 
as peças hoje lançadas deveriam ter um tratamento diferencia-
do por reunirem educação e saúde. Em quaisquer destes dois 
recortes de abordagem, o selo e o carimbo assumem enorme 
importância por se enquadrarem na interseção de dois tópicos 
definidores por excelência da qualidade e vida de um povo.

Nesta noite, portanto, estamos recolocando o tema para 
discussão da sociedade, ao mesmo tempo em que prestamos 
justa homenagem à Santa Casa, ao seu corpo diretivo, aos 
professores e aos seus alunos passados e do presente. Que este 
selo possa reforçar a luta constante desta instituição e de todas 
as turmas que por ela passarem, no sentimento de estabelecer 
na prática a saúde como tópico indissociável da cidadania.

Muito obrigado. (Palmas.)
O SR. GERCÍLIO DE ASSIS - Nossos agradecimentos ao 

gerente dos Correios, Edson Gonçalves de Araújo, por suas pala-
vras. E o convidamos a retornar à Mesa.

Senhoras e senhores, lançadas oficialmente as peças fila-
télicas alusivas à data celebrada, comunicamos que o carimbo 
comemorativo permanecerá em uso por 30 dias na Agência de 
Correios Campos Elíseos, situada na alameda Glete, 1045, Santa 
Cecília, São Paulo. Após este período, o carimbo permanecerá 
por dois meses na Agência Filatélica Dom Pedro II, estabelecida 
no mezanino do mesmo prédio histórico dos Correios, no Vale 
do Anhangabaú, no centro de São Paulo.

E ao final deste prazo, o carimbo será incorporado ao patri-
mônio do Museu Nacional dos Correios, em Brasília.

Sem dúvida, esta é uma celebração histórica. E como forma 
de marcar esta data para os nossos convidados, comunicamos 
que ao final desta sessão solene todos serão agraciados com 
uma lembrança contendo o selo personalizado, o selo postal 
lançado hoje, especialmente dedicado a 50 turmas formadas 
em Medicina pela Faculdade de Ciências Médicas da Santa 
Casa de São Paulo.

Neste momento devolvemos a palavra ao presidente desta 
sessão solene, deputado Itamar Borges.

Boa noite a todos. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - PMDB - Muito 

obrigado.
Assistiremos, agora, à última apresentação musical do 

Canta Santa da Faculdade de Ciências Médicas da Santa Casa 
de São Paulo, sob a regência do maestro Caio de Oliveira, com 
as músicas “Rosa Amarela”, de Heitor Villa Lobos, e “Gaude-
amus Igitur”, hino universitário popular, inspirado na obra de 
J. Brahms.

Informamos, mais uma vez, que esta sessão solene será 
transmitida pela TV Assembleia, no domingo, dia 22 de abril, às 
21 horas, pela NET, no canal 7; pela TV Vivo, no canal 9; e pela 
TV Digital, canal 61.2. Além de estar sendo transmitida ao vivo 
pela internet.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *


